

Réjouissez-vous toujours

J'aimerais partager avec vous quelques pensées autour du mot d'ordre que l'Apôtre Paul laisse aux Philippiens : 4: 4 Réjouissez-vous toujours dans le Seigneur; je le répète, réjouissez-vous. C'est une exhortation, presque un commandement ! « Je le répète » D'après Paul on pourrait donc décider, d'être joyeux ? Etre joyeux c'est autre chose qu'un sourire de façade. Parmi les principales qualités de la vie chrétienne nous trouvons la joie, Actes 13:52 Mais est-il possible d'être toujours joyeux ? Quand vous perdez vos biens. Ou bien que votre conjoint(e) vous abandonne, vos enfants vous déçoivent. Quand votre santé devient fragile. Les circonstances que vivait Paul ne le poussaient pas à la joie : il est en prison, lorsqu'il écrit sa lettre. Pourtant 14 fois il évoque la joie ! Alors est-ce vraiment une exhortation étrange que celle de Paul ? Ce qui est étrange, c'est plutôt de voir des chrétiens toujours tristes. Comment être triste si je prends conscience de l'amour de Dieu, qui a donné son propre Fils pour me sauver ? Me pardonner et me donner la vie éternelle ! Toutes les fois que la tristesse domine l'âme, elle produit, l'ennui et le désarroi, et nous perdons notre créativité. Ce qui produit la vraie joie est assurément l'action de l'esprit de Dieu dans les vies : Actes 8 5/8 Alors pour moi c'est décidé ; je veux toujours être et rester joyeux. Et N'oubliez pas ! La joie de l'Eternel sera votre force. Néhémie 8.10

[Porte Ouverte Chrétienne](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

Partager par email

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2020 - www.topchretien.com